

Tiroler Auswahl gewinnt Cordialcup 2014

■ Mit einem sensationellen Erfolg sorgt der Tiroler Nachwuchsfußball international für Furore. Im größten und stärksten besetzten Nachwuchsturnier Europas lässt die TFV-Auswahl Fußballgrößen wie Red Bull Salzburg, Bayern München, Juventus Turin oder Twente Enschede hinter sich und holt sich die begehrteste Trophäe im Europäischen Nachwuchsfußball, den Cordial Cup-Wanderpokal.

Als man im Finale das Elfmeterschießen gegen den FC St. Gallen gewann, kannte der Jubel der mehr als 5.500 Zuschauer keine Grenzen mehr. 980272



Georg Hubmann